
Auf Antrag der NPD-Ratsfraktion wird das Thema „Kriminalität im Renck’s Park und in der 

Innenstadt“ behandelt. 

 

Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

 

Ratsherr Hahn bemängelt, dass Herr Oberbürgermeister Bergmann während seines Wahl-

kampfes versprochen habe, dass Neumünster nicht nur sauber, sondern auch sicher werde und 

dies bislang nicht geschehen sei. 

 

Ratsherr Matthiesen berichtet die ergriffenen staatlichen Maßnahmen aufgrund der aktuellen 

Situation und erläutert deren Wirksamkeit. 

 

Ratsherr Ruge gibt zu bedenken, dass die Polizei keine Ratschläge benötige, sondern eine 

Fortsetzung der sachlichen Vorgehensweise wichtig sei. 

 

Herr Oberbürgermeister Bergmann erläutert das bisherige Vorgehen und die gute Kommu-

nikation mit der Polizei, sowie weiteren Instanzen und Betroffenen. Zudem teilt er mit, dass die 

geplante Videoüberwachung datenschutzrechtlich intensiv geprüft worden sei und es auf der 

Klosterinsel Bedarf für bauliche Veränderungen zur Abmilderung dunkler Ecken gäbe. 


